

龍野ジュニア！本格始動開始！

2024年4月の第1土曜日、毎年恒例の大阪・河南ジュニアとの交流練習試合に参加しました。この交流練習試合は龍野ジュニアソフトテニスクラブが発足して色んな研修大会に参加している時に知り合った河南ジュニアとお互いの研鑽の目的で始まりました。20年近く続いております。最近では河南ジュニアと交流のある藤井寺ジュニアとかJキッズも参加してます。

あくる4月7日は京都の綾部ジュニア主催の練習試合に参加しました。この練習試合は京都府内を中心に、滋賀県からも参加しており、兵庫県も選抜チームが特別招待されました。龍野ジュニアソフトテニスクラブは以前から交流があるということで、特別枠でなく一般のジュニアとして参加してきました。

両練習試合ともクラス別で実施され、5月の県大会に向けて勉強になったと思います。



お弁当もおいしかった！

忘れないうちに！

綾部ジュニア開催の練習試合はアップダウン方式でされました。龍野ジュニアからは男子が内海・細見^樹ペア、金田・永禮ペア、立川・大坪(三田J)ペア。

女子は福田・黒川(御津J)ペア、藤田夏・安原(御津J)ペアが参加し、龍野ジュニアの選手は4勝1敗。3勝2敗の結果でした。兵庫選抜の女子は強すぎて？対戦相手に選ばれにくかったような雰囲気もありました。



何書いてるの？コーチのアドバイスを忘れないうちに！



がんばろうぜえ～

男前コーチより「心をこめて」「君たちの夢を信じて」一言メッセージシリーズ

99:ペアに声かける言葉により、ペアとして強さは2倍にも3倍にもなります。